

## EL Consejo Provincial de la Infancia en el Día Mundial de los derechos de las Niñas y Niños nos da la bienvenida

La institución ha reunido a escolares de la provincia en una jornada en la que se ha destacado la relevancia de los pequeños en el desarrollo rural

---

lunes 20 de noviembre 2023

---



La Diputación de Granada ha conmemorado el Día Universal de los Derechos de las Niñas y Niños en su sede, en un acto oficial que ha contado con la presencia del presidente de la Diputación, Francis Rodríguez, quien ha anunciado la creación de un Consejo Provincial de la Infancia y la Adolescencia que dé voz a los pequeños de toda la provincia.

En este sentido, “creemos fundamental que sean los niños los que decidan en qué pueblos quieren vivir, qué proyectos cubrirían sus necesidades y, en definitiva, contribuyan a que las políticas que se lleven a cabo desde las administraciones públicas locales y, en este caso también desde Diputación, sean las que más se adapten a sus demandas y a sus sueños”, ha destacado el presidente, añadiendo que “con esta iniciativa también estamos contribuyendo a que la ciudadanía se fije al territorio”.

El acto también ha contado con la presencia de la diputada de Bienestar Social, Igualdad y Familia, Elena Duque, además de otros diputados, diferentes representantes de los municipios participantes y profesionales del entorno educativo del CEIP Santos Médicos Cosme y Damián

de Cortes de Baza, el CPR Sánchez Velayos de Ugíjar, el CEIP Francisca Hurtado de Láchar, el CPR Tres Fuentes de Gor, Gorafe y Hernán Valle, el CEIP Sagrado Corazón de Jesús y el CEIP Javier Imbroda de Alhendín, así como el CEIP Cervantes de Alhama de Granada.

La diputada Elena Duque ha destacado la importancia de esta jornada para la provincia de Granada y el necesario refuerzo mediante la educación en los colegios, agregando que “hoy es el día en el que ver y oír a los niños de nuestra provincia y vamos a darle a sus voces el valor que merecen”.

El propósito de la jornada ha sido destacar la relevancia de las niñas y niños en el desarrollo de las comunidades rurales, así como su papel en la lucha contra la despoblación, con lo que se busca promover que los pueblos sean entornos amigables para la infancia, donde vivir sea una prioridad para sus habitantes, fomentando así el desarrollo y la calidad de vida para todos, especialmente para los más jóvenes.

La Delegación de Bienestar Social, Igualdad y Familia, a través de los Servicios Sociales Comunitarios, continúa reforzando los programas existentes y desarrolla otros nuevos en beneficio de la infancia, la adolescencia y las familias, pues se persigue generar oportunidades, fomentar derechos, educación y bienestar, así como prevenir situaciones de vulnerabilidad.

La metodología de este evento se ha centrado en equilibrar la educación y la diversión, impulsando la participación activa y el compromiso de la juventud en sus comunidades, con un enfoque progresivo, permitiendo una transición suave entre la parte formativa y la recreativa, con el objetivo de que la actividad sea enriquecedora, resaltando los derechos de la infancia y su contribución al desarrollo sostenible de los entornos rurales, al mismo tiempo que resulte atractiva y motivadora para los niños y niñas participantes.

La Diputación de Granada reafirma su compromiso para garantizar el bienestar de la infancia y adolescencia, invitando a reflexionar y actuar en la defensa de sus derechos, fundamentales para un desarrollo humano integral y sostenible en la provincia. El acto, en el que se ha proyectado un vídeo con niños y mayores de los pueblos participantes, ha finalizado con un rap de Annarce, en el que también se ponen en valor los derechos de las niñas y los niños.